

@SaludChiloe

Por su profundo compromiso por la salud pública de Chiloé, la Dra. Amanda Contreras, recibe reconocimiento por su labor en la provincia, como una de las 40 mujeres destacadas en el libro "Castro Huellas de Mujer Volumen 2"

@HispanoUnion

Inés de Bazán. La heroína de Chiloé. Paradigma del tipo de mujer que cruzó el océano.

@emestsepulveda

Me cuentan que la verdadera cazuela de cochayuyo magallánica es con cordero, también se prepara con luche en ves de cochayuyo. Platos de la cocina chilota que seguramente, llegaron con la...